



No llegaron todas

Claudia Sheinbaum declaró: “a la Presidencia llegamos todas”.

Y no, no llegaron todas. No llegaron las madres trabajadoras que ya no tienen guarderías para dejar a sus hijos, no llegaron las Juezas que, con toda la vida haciendo carrera judicial, se quedarán sin trabajo por la reforma judicial.

Tampoco llegaron las madres que buscan a sus hijos desaparecidos y que no son recibidas en Palacio Nacional.

Sólo llegaron las que le aplauden, las que le echan porras, las que cobran cada quincena en alguna dependencia, las que le votan todo a favor.

Esas si llegaron.

ALBERTO ABUNDIS / *Guadalupe, NL*